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El Concejal de Urbanismo Joaquín Rodríguez nos ha  recibido en su despacho para hablarnos
sobre las últimas obras en la  localidad. Ha comenzado contándonos el proyecto Aesa que
consta de un  presupuesto de 300,000 euros, de los cuales 100,000 corresponden a 
aportación municipal. El resto lo han financiado la Junta de  Extremadura y el Ministerio trabajo
a través del Sexpe, mediante la  contratación de 100 peones y 25 maestros de obras. La última
parte de  dicho proyecto consiste en la preparación del acerado y el cambio de  las tuberías de
la calle San Bartolomé. También se han hecho pasos de  peatones en los barrios de Bonhaval
y del Pilar. En la calle Sol  también se han cambiado el acerado y las tuberías de servicio. La
obra  más importante de este proyecto se ha realizado en la calle Cervantes.  Uno de los
requisitos para su financiación es que las obras estén  finalizadas para el 30 de junio y en este
sentido ha dicho que van a  buen ritmo.
  
  También ha hablado de la obra de la ampliación de nichos en el  cementerio que tiene un
presupuesto de 40,000 euros y que finalizará en  los próximos días.  
  
  Ha continuado detallando otra obra como es la del arreglo del acerado y  la sustitución de
árboles en las calles Bélgica, Francia y Reino Unido.  Los árboles que se plantaron cuando se
construyó esa zona han crecido  muy rápido y por ello han causado varios desperfectos como
el  levantamiento del suelo y la rotura de tuberías. Sobre esto ha dicho  que la previsión de
sustitución de árboles es de 130 unidades por otros  que no crezcan tanto. Respecto a la
empleabilidad que ha derivado de  esta obra ha dicho que ha permitido que en
aproximadamente dos meses  hayan contratado a 6 oficiales y a 14 peones. Por lo que se han 
arreglado los servicios de luz, agua y telefonía de los vecinos  perjudicados.
  
  También se está reforzando la iluminación en la barriada Bonhaval. En  las calles Maestro
Soler, Tierno Galván, Felipe Trigo, Ramón Carande y  Luis Chamizo se han instalado 20
farolas a una altura de 5 metros. En  la calle Federico García Lorca han instalado 9 farolas de 9
metros de  altura y ahora en la calle Miguel Hernández se van a instalar 14  farolas de 6 metros
de altura. Y esta obra terminará con la instalación  de 7 farolas en la calle Pablo Neruda, todo
ello con la idea de  iluminar las calles adecuadamente como no ocurría antes, cuyo motivo 
principal era que al ser calles anchas y que las farolas estaban  situadas a alturas bajas. 
Respecto a esta obra ha añadido que  gracias al ahorro que les supone el uso de la tecnología
led pueden  sustituir la iluminación de una parte de la población como es este  caso. Pero no es
la única obra de iluminación. La otra y que ya está  terminada es la de las pistas
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multideportivas del barrio del Pilar de  manera que los niños puedan jugar más tiempo y no
dependan únicamente  de la luz solar durante todo el año.

  

  Preguntado por los próximos proyectos urbanísticos que se llevarán a  cabo y que están
confeccionando, ha explicado que están redactando el  del parque Iván de Castro. Sobre él ha
dicho que es inminente el cambio  de postes luz de media intensidad. Por otra parte, como
algunas zonas  colindantes son privadas, ha dicho que ya han sido firmadas las  peticiones de
aceptación del permiso de los dueños correspondientes  para la instalación de los postes de la
luz. Su presupuesto es de  15.000 euros  y las obras comenzarán en breve. Como este
proyecto  requerirá de varias fases lo acometerán progresivamente dado su coste  económico.
         
  Ha proseguido explicando tres planes urbanísticos más en los que están  trabajando como
son: la remodelación del Mercado de Abastos, que  contará con una primera partida de 60.000
euros y que estará financiada  por la Diputación Badajoz. La cantidad que se necesita para
acometer  las reformas - tejados, locales y posible cafetería con acceso a la  zona de venta-
que tienen previstas es superior y para ello buscarán la  ayuda de otras administraciones.
Quieren que el Mercado de Abastos  abarque más tipos de comercios que no sean solo de
alimentación. La  segunda obra es la de adaptar el futuro centro hípico, que se ubicará  en una
parcela del ferial, lugar en el que los caballos podrán tener el  famoso “picadero” en una
parcela reservada para este fin. Aún tienen  que concretar otros aspectos de esta obra. Por
último, ha hablado de la  instalación de dos zonas de parques infantiles como son la del Caño
de  Valdequemao, del que ha reconocido que está obsoleto, y la de María  Ángeles Bujanda,
donde se encuentra la fuente dedicada a la  Constitución Española. Allí también van a instalar
un parque infantil  con suelo de caucho ya que el que hay actualmente es duro. 
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